



Verband der Betreiber Schweizerischer Abfallverwertungsanlagen
Association suisse des exploitants d'installations de traitement des déchets
Associazione svizzera dei gestori degli impianti di trattamento dei rifiuti

Communiqué de presse du 15 mai 2025

Tiana Moser élue nouvelle présidente de l'ASED

L'assemblée générale de l'Association suisse des exploitants d'installations de traitement des déchets (ASED) a élu aujourd'hui la conseillère aux États Tiana Moser à sa présidence. Elle est la première femme à prendre la tête de cette association fondée il y a 51 ans. Mme Moser succède à l'ancien conseiller national Bastien Girod, qui a dirigé l'association avec beaucoup d'engagement et de clairvoyance depuis 2018.

Tiana Moser, qui représente le canton de Zurich au Conseil des États depuis 2023, apporte une vaste expérience dans les domaines de la politique, de la science et du travail associatif. De 2007 à 2023, elle a été membre du Conseil national et a présidé pendant onze ans le groupe parlementaire des Vert libéraux au Palais fédéral. Au Parlement, elle s'engage notamment en faveur d'un environnement durable et tient particulièrement à trouver une solution pour la gestion des substances chimiques persistantes (p. ex. les PFAS).

« Les installations de valorisation des déchets jouent un rôle central pour l'économie et la société. Je me réjouis de relever les défis futurs aux côtés de l'association », a déclaré Tiana Moser lors de son élection.

Le comité directeur de l'ASED remercie chaleureusement Bastien Girod pour son mandat couronné de succès. Sous sa direction, l'association a réalisé des progrès significatifs dans la promotion de solutions respectueuses du climat et a activement contribué à la transition énergétique. Il convient de souligner tout particulièrement la négociation réussie de la nouvelle convention sectorielle sur le CO₂ avec le DETEC, qui a été signée en 2022. Le comité directeur souhaite à Bastien Girod beaucoup de succès pour la suite de sa carrière et sa vie privée.

Pour plus d'informations :

Robin Quartier, directeur de l'ASED, quartier@vbsa.ch, 031 330 44 98

Sur l'ASED :

L'association suisse des exploitants d'installations de traitement des déchets (ASED) est leader dans le domaine de la gestion des déchets en Suisse. Les membres de l'ASED sont des cadres et des exploitants de diverses installations de traitement des déchets. L'association s'engage en faveur d'une gestion des déchets durable, professionnelle et respectueuse de l'environnement.



Verband der Betreiber Schweizerischer Abfallverwertungsanlagen
Association suisse des exploitants d'installations de traitement des déchets
Associazione svizzera dei gestori degli impianti di trattamento dei rifiuti